

LAS CIFRAS

9,97

La mejor nota de la Comunidad es para un alumno de Requena

► Se trata de Jaime Pérez Muñoz, que se examinó en la Universidad de València. Ha obtenido una media de 9,97. José Alejandro Fuentes, que se examinó en la UMH, 9,94.

7.963

Alumnos que hicieron las pruebas de selectividad en la provincia

► Un total de 4.127 estudiantes hicieron las pruebas en la Universidad Miguel Hernández de Elche y el resto, 3.836, en las aulas de la Universidad de Alicante. Los exámenes fueron a principios de mes.



Alumnos que realizaron las pruebas de selectividad el pasado 6 de junio en la Universidad Miguel Hernández de Elche.

ANTONIO AMORÓS

El 97,6% de los estudiantes de la provincia que se han presentado a la selectividad superan las pruebas

► El alumno José Alejandro Fuentes, del IES Antonio Serna de Albaterra, obtiene la nota más alta de la provincia y la segunda de la Comunidad con 9,94 sobre 10 ► El plazo de preinscripción se abre el lunes

J. HERNÁNDEZ / R. MÍGUEZ

■ El 98,15% del estudiantado de la Comunidad Valenciana que se presentó a las Pruebas de Acceso a la Universidad 2023 las ha superado, mejorando el porcentaje del año pasado, que fue del 97,79%. La cifra global de estudiantes presentados a las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) este año es de 22.840 alumnos y alumnas entre las tres provincias, según informa la Conselleria de Innovación y Universidades, 20.278 en fase obligatoria. De ellos ha resultado aptos 19.905; superando las cifras del año pasado. Del total casi 8.000 se examinaron en la provincia de Alicante, donde han aprobado el 97,68%, frente al 97,63 de 2022.

La Universidad de Alicante cuenta con un 97,44% de aptos, mejorando los resultados de 2022 (97%) y la Miguel Hernández de Elche con un 97,92% frente al 98,22%

del pasado curso que la encumbró como la mejor de la Comunidad. En esta ocasión, por poco, ninguna alcanza la media autonómica: tienen mejores resultados la Universidad Politécnica, con un 98,32% de aprobados; la Universidad de Valencia, con un 98,38%; y la Jaume I de Castellón, con un 98,68% de aptos, que encabeza el podio.

La nota media obtenida por los alumnos que han superado la fase obligatoria de las PAU en junio ha sido de un 6,770 sobre diez, la segunda más alta desde que se implantó el modelo actual. En el caso de las mujeres la nota media ha sido ligeramente superior a la de los hombres, con un 6,802 de ellas frente al 6,725 de ellos.

Por universidades, la Miguel Hernández ha obtenido 6,793 de nota media por 6,787 en la Universidad de Alicante, la tercera y la cuarta más altas de la Comunidad.

La mejor la tiene la Jaume I de Castellón, con un 6,874; seguida del 6,894 de la Universidad de Valencia. La más baja es la media del estudiantado que se ha examinado en la Universidad Politécnica de Valencia, con 6,782.

Si se tiene en cuenta solo la fase obligatoria y se excluye a los que se presentan en la voluntaria, la nota media en la Miguel Hernández ha sido de 6,81, la más alta de entre las cinco universidades valencianas, cuya media global es de 6,72.

En la Universidad de Elche se ha examinado el alumno que mejor calificación ha sacado en la provincia. Se llama José Alejandro Fuentes Villacrés y estudia en el IES Antonio Serna de Albaterra. Ha obtenido un 9,94 sobre 10. Es la calificación más alta de la provincia y la segunda de la Comunidad, por detrás de un estudiante de Requena que ha sacado 9,97. Este último se llama

Jaime Pérez Muñoz y se examinó en la Universitat de València, obteniendo la mejor nota. Su deseo es estudiar Medicina.

El joven de Albaterra recibió la noticia en Polonia, donde viajó unos días con unos amigos tras el estrés de los exámenes. Su madre, Soraya Villacrés, explicaba que está «superemocionado» con las notas y que no se imaginaban tales calificaciones. Eso sí, «se ha preparado un montón», señalaba la progenitora. José Alejandro quiere estudiar Bio-

La UA y la UMH se quedan a unas décimas de la media autonómica de aptos que ha sido del 98,15%

tecnología, siempre se ha enfocado a ello, y su deseo es hacer la carrera en Valencia. Su segunda opción es Medicina. La Química y las Matemáticas son sus materias favoritas.

Los mejores resultados de la Universidad de Alicante son para Rocío Saiz Moya, con un 9,84 sobre 10 en la fase general de selectividad y un global de 13,922 sobre 14, con diez sobre diez en el bachillerato.

En la Universidad de Alicante se matricularon 3.836 alumnos y alumnas, se han presentado 3.815 y han aprobado 3.308; y en la Universidad Miguel Hernández de Elche se inscribieron 4.127 alumnos, 4.114 se han presentado y 3.678 han resultado aptos.

En el resto de universidades de la Comunidad estos son los datos: en la Jaume I de Castellón se matricularon 2.671 estudiantes, se han presentado 2.657 y han aprobado 2.323; en la Politécnica de Valencia, se han matriculado 5.755, de los cuales se han presentado 5.715 y han aprobado 4.752, por último, en la Universitat de València se matricularon 6.562 alumnos, se han presentado 6.539 estudiantes de los que han aprobado 5.844.

La nota de acceso a la Universidad se obtiene considerando un 60% de la nota media de Bachillerato y un 40% de la nota de la fase obligatoria de las PAU. En la Miguel Hernández ha alcanzado un valor promedio de 7,63, cifra también superior a la media del conjunto de alumnos presentados a las PAU en la Comunidad Valenciana (7,47).



Reclamaciones en julio para obtener plaza en primer curso

► El plazo para reclamar una plaza en primer curso tras la preinscripción será de tres días hábiles una vez publicados los resultados, los días 17, 18 y 19 de julio, hasta las 14 horas de este último. El estudiantado sin plaza en los estudios deseados y que se encuentre en lista de espera, deberá consultar las correspondientes páginas web de las universidades para seguir confirmando su interés en la titulación deseada. El alumnado que no obtenga plaza cuando se resuelva el proceso de preinscripción con la asignación inicial o posteriormente en la gestión de las listas de espera que realizan las universidades, deberá consultar las páginas web de las mismas, y ponerse en contacto en septiembre para solicitar las plazas que haya vacantes.

El periodo de presentación de reclamaciones abarcará del 19 al 21 de junio hasta las 14 horas y la resolución de la comisión gestora de las revisiones, incluyendo si es el caso, la posibilidad de una tercera revisión, se publicará el día 27 de junio.

Los datos se pueden consultar en el portal del alumno (enlace <https://appweb1.edu.gva.es/paseu/login.sec>), mediante el usuario y la contraseña que se proporciona al alumno al iniciar las pruebas.

Preinscripción universitaria

El plazo de preinscripción universitaria para el curso 2023-2024 para todo el estudiantado se ha establecido del 19 de junio al 7 de julio tanto para el que realice la PAU de 2023 en junio o julio, así como para el de cursos anteriores, el titulado, el procedente de ciclos formativos, el procedente del acceso para mayores de 25, 40 o 45 y el estudiantado extranjero. La solicitud de preinscripción para obtener plaza en el primer curso de estudios universitarios oficiales se realizará de forma telemática a través del asistente <https://appweb.edu.gva.es/preinscripcion/>

Quienes hayan de presentar cualquier otra documentación lo harán también a través del asistente. La convocatoria es única y se resolverá para todas las personas preinscritas el 14 de julio de 2023.

Las Pruebas de Acceso a la Universidad arrancaron el día 8 en toda la Comunidad Valenciana con el examen de Historia.